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令和 4 年度朝日ヶ丘町内会定期総会 
○日時：令和 4 年 4 月 24 日(日) 
          9 時 53 分～10 時 00 分 
○場所：朝日ヶ丘町内会館 
 
○開会宣言（中根総務副部長） 
 
○町内会長挨拶（尾上会長） 

新しい年度が始まり、ひと言ご挨拶申し上げ

ます。 
  コロナ感染の終息の見通しがつかなく、心配 
 な日々がもう 2 年が過ぎてしまいました。今年

も昨年に引き続き、定期総会は皆様に参集して

審議していただくことができなく、議決権行使

書付き委任状によることにしました。 
  皆様の委任状の集計は、過半数を十分に超え

て提出していただき、総会は成立して議案 2 件

につきましても賛成多数でご賛同いただきま

した。誠に有難うございました。また、数件の

ご意見をいただいております。今後、役員会や

必要なものは関係機関とも相談しながら進め

ていきます。 
  コロナ 6 波が来る前は感染者数が激減して、

終息するのかと希望を持ちましたが、甘かった

です。今後も変異株が数年ごとに出てくるとの

新聞報道がありました。今後もコロナと共生し

て行かねばならないようです。そして、今まで

の感染予防対策（ソシアルデスタンス、手洗い、

うがい、マスク着用、アルコール消毒、換気注

意）を続け、高齢者の方は家に閉じこもり過ぎ

ないように、いろいろとコミユニケーションを

とりつつ、皆様が健康な生活を送って頂きたく

思います。 
  町内会の行事も感染状況を見ながら、少しづ

つ、注意しながら開催できたらなと思っていま

す。会員の皆様、ご自愛ください。 
 

○総会議事録記録人選出（会長） 
 米山幸恵厚生部長  （5 班） 

米山高茂厚生副部長  （5 班） 
 
○議決権行使書付き委任状集計発表 

（中根総務副部長） 
 本日の総会に、議決権行使書付き委任状 186 名

の提出があり、町内会会則第 20 条に基づき会員

数 298 名の過半数を超えましたので、本日の総会

が成立したことを報告します。 
 
○書面により議決する内容（中根総務副部長） 
 
（１） 議案第１号（総会資料3～10ページ関連） 
・令和 3 年度事業実施報告 

 ・令和 3 年度一般会計決算報告 
 ・令和 3 年度特別会計決算報告 
 ・会計監査報告 

 
以上につきましては、議決権行使書の集計結果、

賛成 186 名、反対 0 名により、議案第１号は承認

されました。 
 

（２） 議案第２号（総会資料11～16ページ関連） 
・令和 4 年度事業実施計画（案） 

 ・令和 4 年度一般会計・特別会計予算（案） 
 
以上につきましては、議決権行使書の集計結果、

賛成 186 名、反対 0 名により、議案第２号は承認

されました。 
 
承認案件につきまして、以上でございます。 
 
なお、会員よりご意見・ご要望が 8 件ございま

すが、内容により役員会で審議し、「総務だより」

で報告させていただきます。 
 



○令和 4 年度新旧班長ご紹介 
 
・班長(旧) 

1 班 亀谷     様   2 班 斉藤（弘） 様  
3 班 伊藤（徳）  様   4 班 立川     様 
5 班 山川（哲）  様  6 班 伊藤（之） 様 
7 班 田村（克） 様  8 班 高橋（多） 様 

・班長（新） 
1班 奥村（山崎） 様   2班 森山     様  
3班 吉川    様   4班 青山      様 
5班 城ケ﨑   様  6班 高瀬    様 
7班 田中    様  8班 吉田    様 
9班 守岡    様 10班 土井    様 

 
○閉会宣言（中根総務副部長） 
 
○新班長さんへの説明 
    （野崎会計部長） 
 
 
○令和 4 年 4 月～外部会議等の報告（予定含む） 
4/ 2（土）●加藤 敏様（8 班）ご逝去 
4/ 6（水）当町内会会計監査 

北野小学校入学式（出席者制限） 
4/ 7（木）北野中学校入学式（出席者制限） 

春の交通安全街頭啓発（5 町連、関係

機関合同） 
4/ 9（土）総会資料折込み作業 
4/10（日）総会資料綴込み作業 
4/15（金）町内会館法人道民税減免申請手続き 

（減免額 2 万円） 
札幌市固定資産税（89,300 円）、都市

計画税（19,100 円）減免通知 
4/17（日）令和 4 年度第 40 回北野地区町内会連

合会定期総会 
4/22（金）●小野寺由美様（3 班）ご逝去 
4/24（日）令和 4 年度朝日ヶ丘町内会定期総会 
               （委任状186名） 
4/25（月）令和 3 年度住民組織助成金の収支決算

等の提出 
5/12（木）令和 4 年度北野地区町内会連合会第 1

回理事会 
5/14（土）吉田川河川敷草刈り清掃 
5/21（土）あしりべつ川ヤマメ稚魚放流 
          （北野ふれあい橋：11 時） 
5/23（月）北野連合会館運営委員会総会 
     令和 4 年度北野地区福祉協議会、北野

地区福祉のまち推進委員会定期総会 

5/27（金）女性部がん検診 
5/31（火）あしりべつ郷土館運営委員会令和 4 年

度通常総会 
5/12～6/30 
     登記所備付地図作成作業のため測量

実施（北野 4 条 1 丁目～2 丁目）（北野 5
条 1 丁目～2 丁目） 

 
 

自転車運転気をつけて！ 

 雪が融けて、暖かくなると学校や習い事の

行き帰りに自転車を利用する子どもなどが増

えてきます。年配者も含めて、安全運転の基本

ルールを守って、事故に遭わないよう気を付

けましょう。 
 
(1)自転車は車道が原則、歩道は例外 
 （自転車は車両です） 
(2)車両は左側を通行です 
 （右側を走ると交差点で、「止まれ」標識を

見落としたり、自動車と正面衝突し、事故に

遭うおそれがあります。保護者は、子どもに

「止まれ」標識のことを教えてください。） 
(3)歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行する 
 （歩道を通行する場合は、歩行者の安全を確

保し通行を妨げないようにするため、徐行

する。歩道で自転車とすれ違うときは、お互

いを右に見ながらすれ違うこと。） 
(4)安全ルールを守る 
 ・2 人乗り・並進は禁止 
・暗くなったらライトを点灯 

 ・飲酒運転の禁止 
 ・交差点での信号遵守と一時停止、安全確認 
 （自動車と出合い頭の事故が最も多い、見通

しの悪い交差点では、徐行して安全確認。）  
(5)子どもはヘルメットを着用 
 （自動車事故でのヘルメット非着用時の致

死率は、着用時に比べ約 2.4 倍に高まる。保

護者が 6 歳未満の幼児を乗せるとき、13 歳

未満の子どもが自転車の乗るときはヘルメ

ットを着用させましょう。） 
 
※自転車乗車中のイヤホン＆ヘッドホンの使

用は、規制されています。また、傘差し運転は、

道路交通規則で禁止されています。 
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令和 4 年度 第１回役員会 
 
○日時：令和 4 年 6 月 12 日(日) 
      19 時 00 分～20 時 05 分 
 
○場所：朝日ヶ丘町内会館 
 
○会長挨拶 
 
 本日はお忙しいところご出席有難うございま

す。昨年まではコロナ禍で、年 2 回しか役員会は

開催できませんでした。今年は、行事の開催状況

により実施していきたいと思います。本日は、コ

ロナ収まってきつつあり、区や町連もなんとか用

心しながら事業実施を検討していますので、当町

内会も年間行事について随時、検討していきたく

思いますので、皆様の忌憚のないご意見をお願い

します。 
 
○報告事項 

 
⑴ 総会実施の報告 
 4 月 24 日(日)に実施。委任状 186 名の参加によ

り議案は承認されました。ご意見については、総

務だよりでご報告いたします。 
  
⑵  外部会議等の出席報告 

（会長、役員、各部長他） 
5/13（金）●瀬戸京枝様（5 班）ご逝去 

 5/14（土）吉田川河川敷草刈り清掃 
（17 名参加） 

 5/19（木）町内福祉推進委員会（第 1 回） 
 5/30（月）北野小学校運動会 
 6/ 3（金）自転車ヘルメット普及モデル地区（東

月寒、北野）宣言式（豊平体育館） 
   （豊平警察署、東月寒地区及び北野町内会

連合会） 

 
 
 
 6/16（木）北野地区町内会連合会第 2 回理事会 
     （議題：北野ふれあい夏まつり） 
 6/23（木）令和 4 年度北野中学校区地域の子ど

もを育てる協議会総会 
 6/24（金）令和 4 年度地区懇談会（清田区役所

と） 
 6/29（水）きたのくらぶ in 朝日ヶ丘（第 1 回） 
      令和 4年度第 1 回北野小学校スクー

ルゾーン実行委員会 
 
○審議事項 
 
⑴ 各部の年間計画について（総会資料参照） 
 
（女性部） 

・がん検診（5/27）実施 
 
（厚生・総務部） 
  ・吉田川河川敷草刈り清掃（5/24 実施） 
  ・町内会資源回収（6/26）実施、秋の資源回 

 収（11/27）実施予定 
 ・住民健康診断（8/6）実施予定 
 
（生活安全・防災委員会） 
 ・夏（7/15）、秋（9/30）、冬（11/11）交通安

全街頭啓発実施予定 
 ・町内夜間防犯パトロール（役員、ボランテ

ィア）7～8 月に実施 
 
（福祉推進委員会） 
 ・きたのくらぶ in 朝日ヶ丘（第 1 回 6/29、
第 2 回 8/31、第 3 回 10/26） 

 ・お一人暮らしの方との懇親会（要検討） 
 ・敬老祝品贈呈（9/19） 
 
 



⑵ 当面の行事計画 
 
（青少年育成部） 

 ・七夕まつり（7/9 13:00～14:30）実施予定 
  （短冊を飾って、お菓子を配る） 
 ・夏休みラジオ体操（7/26～7/30 実施予定） 
 今後、ハローウインの集い、クリスマス会は

方法等を検討する。 
 
（当町内会） 
 ・夏まつり（8 月下旬：感染防止に気をつけ

て実施する方向で検討する。執行部で相談し

ながら考えますが、行事の提案がありました

らお願いします。 
  まきば町内会（実施）、西北野町内会（中

止）（区、北野町連関係） 
 
 ・7/16；北野ふれあい夏まつりを実施する。

舞台を中心、花火打ち上げ、飲食テイクアウ

トでも検討。（生活安全・防災委員会は交通

整理のお手伝い要請） 
 
 ・7/23；区民まつり実施 
 
 ・令和 5 年町内会新年交礼会：感染状況を見

ながら検討する。 
 

 ⑶ 役員の申合せ事項について 
・一年間の定例役員会日程について 

  コロナ禍での行事の開催状況を見ながら実

施します。 
  
・町内会費の徴収について 
   班長さんにはご苦労をおかけします。あま

り急がなくて結構です。留守宅にはメモ(手紙)
等をポストに入れて連絡を取ってください。不

明なところは、会計部に遠慮なく相談ください。

会員の方の転居及び入居がありましたら、会長

まで連絡ください。 
 
⑷その他 
 ・町内会館前の舗装について 
  現段階で何の連絡もありません。現在、登記

所の測量が行われているので、来年の予算で実

行されると思います。 
 
 ・今年度の会館消防設備の点検（消防署）は 7
月中旬に行う予定（箭内防火管理者） 

 
 ・平成 4 年度町内会費納入状況：現時点で予算

の 80％が納入されております。（野崎会計部長） 
   
 
 
 

 

町内会運営の基本方針 

（役員のねがい） 

 

・明るく笑顔がこぼれる 

朝日ヶ丘町内会になるよう 

役員各位の相互協力を 

密にしましょう！！ 

 

・子どもたち・高齢者にとって、 

また会員各位にとっても、 

安全・安心で清潔な町内そして 

楽しい事業にするために 

一歩ずつ進めましょう！！ 
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一、「町内夏まつり」について 
 

 町内の皆様、7 月上旬からコロナの感染が急

激に拡大して 7 波目の只中にありますが、お元

気でお暮しでしょうか。 
 高齢者は 4回目のワクチン接種を済ませてお

られると思います。若い方や子どもも徐々に接

種者が増えているようです。感染予防には今ま

での通りの基本対策とワクチン接種しかない

ようです。こもらずに、人とは距離をとって接

し、且つ飛沫を飛散させないように、慎重にお

暮しください。 
 6、7 月に関係役員が集まり、町内会行事の開

催について検討してきました。子ども七夕まつ

り、夏休みラジオ体操は密にならないようにし

て実施しました。今夏は、政府は経済を回して

人の流れの規制はしないようで、少々の感染増

は仕方ないとの方向のようです。6 波が終息し

だした春頃からは、各町内会でも、感染対策を

工夫して、「夏まつり」をやりたいねとの話が

多く聞かれました。当検討会では、飲食は止め

て、カレー野菜の配布、野菜詰め放題、お楽し

み抽選会、子どもの遊び（ヨーヨー、輪投げ、

かき氷など）などの案が出て検討してきました。 
 7 月上旬から、感染が急拡大してきたので、

当検討会では、人が密に集まる行事は中止にし

た方が良いとの結論になりました。そして、こ

の 3 年間「夏まつり」などの行事ができないと

のことで、今年は予算科目の「町内親睦、ルク

費」から各世帯に 1,000 円の JCB 商品券を配

布することとしました。（現在 300 世帯）些少

ではありますが会員皆様への還元と、どこでも

何にでも使用してもらえる商品券にしました。

各班長さんに配布していただく予定ですので、

ご承知のほどよろしくお願いいたします。9 月

の上旬に実施を予定しています。 
 

 
 
二、町内会へのご意見・ご要望への回答 

 
1. 決算 
（1）「令和 3 年度収支決算書」の「一般会計」

の<支出の部>について、予備費・雑費の雑

費に計上されている 42,302 円（立替金等）

とは、どのような内容の支出でしょうか。 
 （回答）立替金い内容ですが、今冬のパート

ナーシップ除排雪の時に、ゴミステーショ

ンが除雪車に巻き込まれ壊れました。業者

に弁償してもらいました。ゴミステーショ

ンはすぐ必要な物なので、町内会で立替え

て即購入して、後日除雪業者から返金して

いただきました。 
 
2. 要望 
（1）除雪について、市の除雪に際、踏みつ

ぶさずに削る除雪に戻す様に出来ないだ

ろうか。毎年、すごい段差が出来、大変！

車がこわれる 実際、こわれました。 
（回答）今年は集中して雪が降り大変でした。

除雪の仕方は雪を押し付ける所がない限

り、踏みつけながら少しづつさらっていく

感じになっています。今年から、除雪出動

が積雪量が 10㎝から 20㎝になりましたの

で、なおさら厚くなる感はあります。ただ

し、雪を押してける空き地などがあれば、

底まで除雪できますが、現状は、いろいろ

苦情はあるでしょうが、難しいことだと思

います。 
（2）○班の所で、道路の真ん中の方まで雪

を積んでいるお宅がいくつかあり、通行に

支障をきたす状況があったので、やめてい

ただきたい。 
（回答）今年に限らず、敷地内の雪を道路

に出すのはルール違反ですので止めていた

だきたいです。自宅内で積み上げてくださ 



 
い。または、排雪業者に頼んでください。 
 
（3）今年は特別大雪で大変な年でしたね。

役員の皆様のおかげで、何とか春を迎えま

した。本当に御苦労様でした。ありがとう

ございました。 
（回答）今年の降雪量は多い方でしたが、

過去から見るとビックリする量ではありま

せんでした。降る時期が集中し、除雪体制

（人員・トラック台数・堆積場が遠いなど）

などにも問題がありました。今後、生活の

安全・安心のためにも十分に問題点を改善

していただきたいと思います。今年の排雪

は、業者の機転で、脇の雪は残しつつも、

路面の雪を残さず排雪してもらったのが、

大変助かりました。（当町内会は坂道が多い

ため） 
（4）今度の排雪日時の変更等々の回覧板で

の連絡では、即応性に問題があると思われ

ますので、町内会でも LINE 等の SNS を利

用した、リアルタイムに対応できる物を緊

急時だけでも使って行ければと思いました。 
（回答）当町内会も高齢者が多く、LINE
をやっている方は限られてくると思います。

町内会専用にスマホを購入しなければなり

ませんし、LINE の手続きを１人１人する

のも大変です。今冬のように 3,4 回と日程

の変更は珍しいので、今後の検討事項にし

ます。 
（5）排雪の際、自宅前の市道？マンホール

部分が削られたようです。責任の範疇は不

明ですが、補修が可能であれば実施願いま

す。よろしくお願い致します。 
（回答）長年に渡っての経年劣化によるも

のと思われます。除雪業者にまともに責任

を押し付けるのもできませんが、来年の排

雪時に相談してみます。現場は私道ですの

で、札幌市では改修しません。 
（6）○宅前の雨水マンホールが埋没してい

ます。マンホールの清掃をお願いします。 
（回答）道路脇の雨水枡に砂が入り込み中

が埋もれてました。清田土木センターで対

応していただき、7 月上旬にはきれいにな

っていました。 
 （7）公園の整備を早期対応願います。 
 （回答）吉田川公園は豊平区の管轄です。職

員で見回りしているので、順次対応していた 

 
だけるものと思います。 

 （8）ゴミステーションの整備をお願いしま

す。個人負担分あれば喜んで賛成させて頂き

ますので、よろしくお取計らいお願いいたし

ます。 
 （回答）ゴミステーションの管理は皆さんで

お願いしています。当初町内会で設置したゴ

ミステーションが、経年劣化で壊れてきて、

新しいものに替えたい場合は、ゴミステーシ

ョン班員で検討していただき、応分の負担で

購入してもらっています。町内会は助成金の

手続きをしていますので、ご相談ください。 
 （9）ニュースでキツネが出て不衛生との事 
です。近所の方も見かけています。何か良い 
方法、市などに申し入れ頂けないでしょうか。 
（回答）キツネは駆除の対象動物ではありま 
せんので、堂々と各町内会を歩きまわってい 
ます。清田区での担当者は 2 名しかおらず、 
対応に苦慮されています。区からキツネの嫌 
がる木酢をもらって撒いてもじきに匂いは 
無くなりますので、効果は限定的です。以前、 
まきば町内会と共に、キツネの巣を威嚇して、 
繁殖を減少させようとしましたが、だめでし 
た。注意して、追い払ってください。 
（10）回覧版を回す回数を少し減らしていた

だけたらと思います。緊急のもの以外、ま

とめて出せる物はまとめて出していただ

ければ助かります。よろしくお願いいたし

ます。 
（回答）回覧板は現在、基本として月初め（ま 
たは月末）と月中の 2 回にしています。これ 
に緊急性（行事案内）のものなどがあって、 
だいたい 3 回くらいです。回覧は時宜的なも 
のもあり、ひと月 1 回にするのは適当ではあ 
りません。月 1 回にまとめた厚い回覧はなお 
さら誰も見なくなるでしょう。現在広報部の 
正副部長さんに苦労してまとめていただい 
ています。ご理解ください。 
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令和 4 年度 第２回役員会 
 
○日時：令和 4 年 11 月 13 日(日) 
      19 時 00 分～ 19 時 30 分 
 
○場所：朝日ヶ丘町内会館 
 
○会長挨拶 
 
  本日は、ご苦労様です。2 回目の役員会を開

催します。北海道のコロナ感染者が全国一番に

なりました。子どもたちからの感染が多くあり、

また、寒さに向かい、換気が不十分なのが原因

との新聞報道があります。 
  これからも、引続き感染対策を十分注意して

生活していただきたく思います。 
 
○報告事項 
 

(1) 敬老祝品の贈呈について 

    今年は 37 名の方にお祝品を、福祉推進

委員から贈呈しました。     （会長） 

 

 (2) 福祉懇親会（70 歳以上ひとり暮らしの方

と）について           

     今年も、集まって懇談することはコロナ

禍で中止としました。代わりに 11月 12日

（土）夕ご飯に宅配弁当を食べていただ

きました。（26 名）      （会長） 

 

（3）きたのくらぶ in 朝日ヶ丘（第 1回及び第 

2回）について  

第 1回；6月 29 日（水）実施 

ふれあいサポート代表；園部講師の説明

で、あしりべつの歴史をビデオで放映し、

懐かしい歌を一緒に楽しみました。参加者

は講師も含めて 27名（会員 22名）。 

第 2回；8月 31日（水）実施 

軽い体操を行い、体を使った脳トレのサ

ッポロスマイル体操 4バージョンのうち（バ

ランス＆ストレッチ、脳トレ、口腔を行った。

その後、考える脳トレを行い楽しく過ごしま

した。参加者は、講師も含めて 18名（会員 15

名）。    

第 3回は、コロナ感染拡大のため中止。 

（会長） 

 

(4) 令和 4 年度福祉除雪について 

  当町内会では 7 世帯の申込がありました。 
市内では高齢化により増えていますが、お 
手伝いするボランティアが不足しています。 
ご協力をお願いします。     （会長） 
 

(5) 外部会議の出席報告 
   5/21（土）あしりべつ川ヤマメ稚魚放流 
     （北野ふれあい橋：11 時） 
   5/23（月）北野連合会館運営委員会総会 
   令和 4 年度北野地区福祉協議会、北野地

区福祉のまち推進委員会定期総会 
   5/31（火）あしりべつ郷土館運営委員会令

和 4 年度通常総会（書面） 
   6/10（金）●鈴木勝彦様（5 班）ご逝去 
     6/12（日）令和 4 年度朝日ヶ丘町内会第 1

回役員会 
   6/16（木）北野地区町内会連合会第 2 回理

事会（議題：北野ふれあい夏まつり） 
   6/23（木）令和 4 年度北野中学校区地域の

子どもを育てる協議会総会 
   6/24（金）令和 4 年度地区懇談会（清田区

役所） 
   6/26（日）令和 4 年度第 1 回執行部関係

役員会 
   6/29（水）令和 4 年度第 1 回北野小学校

スクールゾーン実行委員会 



   7/ 1（金）北野地区防犯部・防災部合同部

長会議（ふれあい夏まつり関係） 
   7/ 9（土）子ども七夕まつり（参加 73 名） 
   7/15（金）夏の交通安全市民総ぐるみ運動

街頭啓発（三菱自動車北野店） 
   7/16（土）第 30 回北野ふれあい夏まつり 
   7/20（水）町内会館消防設備点検 
   7/23（土）清田区民まつり 
   7/24（日）令和 4 年度第 2 回執行部関係

役員会 
   7/26（火）～31（土）夏休み子どもラジオ

体操 
   7/26（火）～8/11（木）町内役員による夜

間防火・防犯パトロール 
   7/28（木）令和 4 年度避難所運営研修会

（北野小学校；工藤防災委員長） 
    令和 3年度札幌防火管理者協会優良事

業所認定証授与 
   8/19（金）北野小学校避難所施設見学会 
   8/24（水）令和 4 年度地下鉄東豊線建設期

成会連合会定期総会（書面議決） 
   8/25（木）北野地区町内会連合会第 3 回理

事会 
   9/ 3（土）北野小学校公開日（保護者参加

数制限） 
   9/ 5（月）町内会館地階非常口改修工事終

了 
   9/12（月）町内夏まつり等中止に伴う会員

への還元（JCB 商品券千円配布） 
   9/16（金）令和 4 年度清田区防災訓練 
   イオン札幌平岡店（町連対応） 
   9/22（火）第 3 回町連女性部会議 
   9/30（金）秋の交通安全街頭啓発（北野連

合会館） 
  10/ 5（水）「北野カレー」（北野小学校：児

童、教職員のみで実施） 
  10/14（金）清田区交通安全母の会（ｱｰｸｽ） 
  10/20（木）北野地区町内会連合会第 4 回理

事会 
  10/23（日）第 20 回北野福祉まつり 
    10/30（日）令和 4 年度第 3 回執行部関係

役員会 
   子どもハローウィン（中止） 
  11/ 2（水）町内福祉推進委員会（第 2 回） 
  11/ 5（土）●中西浩志様（4 班）ご逝去 
  11/11（金）冬の交通安全街頭啓発（中止） 
  11/25（金）令和 4 年度北野地区除雪連絡協

議会（第 1 回） 

  11/27（日）町内会第 2 回資源回収 
 
（6）その他  

・会館トイレ凍結防止のため、配管の改修を

実施。床が下がったため、勾配を修正しまし

た。（11 月 12 日実施） 
 ・インターネットカラオケ来年 6月で終了。

次期カラオケの購入を検討します。 
 ・北野地区町内会連合会新年交礼会 参加

人数を縮小して実施を検討。 
 
○審議事項 
 

(1) 年末・年始を含む当面の諸行事について 

 ・子どもクリスマス会（12/17 実施） 
   密にならないように、時間を決め、町内 

会館玄関でプレゼントを手渡す形で行いま 
す。        （東青少年育成部長） 

 ・子ども町内パトロール（防火・防犯）中止 
 ・町内新年交礼会（中止） 
 ・防災研修会（中止） 
 ・町内パートナーシップ除排雪（通常型実施） 
 

(2） 次年度班長について 

決まり次第、総務部長に連絡してください。 

 

（3）令和 4・5 年度朝日ヶ丘町内会役員選考委員

会発足について 
   ・町内会規程により、会長、副会長、総務正

副部長、会計正副部長、そして会計監事の任期

が 2 年であり、選考委員会の推薦により、総

会で決定されます。12 月 4 日（日）午後 7 時、

町内会館で発足しますので出席願います。 
現班長さんと選考委員になっていただける

方 1 名で、各班 2 名の参加をお願いします。 
 

（4） その他 

  ・第 3 回定例役員会を 3 月 12 日（日）午 
 後 7 時から開催予定です。主に、町内会の

定期総会についての審議になります。最終

ですので、皆様の出席をお願いします。 
・会計収支状況報告（野崎会計部長） 

   今年度の収納状況（97％収納済み）及び

支出状況の説明がありました。 
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令和 4 年度 第 3 回役員会 
○日時：令和 5 年 3 月 12 日(日) 
      19 時 00 分～19 時 40 分 
○場所：朝日ヶ丘町内会館 
○会長挨拶 
 本日は、お忙しいところご出席有難うございま

す。3 回目の役員会を開催します。コロナ禍で 3
年が過ぎました。最近になり感染者が少なくなり、

政府が感染分類を 5 月に変更するのに前倒して

（別の思惑もあってか）マスクの解除を明日から

と言い出しています。最後は自己責任でやるとい

うことです。コロナは無くなってもいないし、感

染力が弱くなってもいません。インフルエンザも

猛威を振るっているので、しばらくは、高齢者及

び人混みでは特にマスクは外せないと思われま

す。十分に用心してください。 
本日は、4 月の定期総会に向けての打合せにな

りますので、よろしくお願いします。 
○報告事項 
 (1)町内パートナーシップの除排雪について 

 3月 2日（木）～4日（土）の 3日間で実施しま

した。まきば町内会と西北野町内会が先行して実

施しましたので、境の市道は早めに排雪されまし

た。降雪量は例年より多く、昨年より少なく、い

ちどきに降らなかったのが幸いしました。 

経費は、516,400 円×2.133km=1,101,481 円 

市の予定単価は、528,400 円で、昨年同額に据え

置かれましたので 25,500円ほど安くなりました。 

(2)次年度班長予定者について 

  1班 綾部    様  2班 山口    様 

  3班 小野寺  様 4班 小林   様 

  5班 未定   様 6班 斉藤（稔）様 

  7班 未定   様 8班 加藤    様 

  9班 向     様 10 班 矢萩      様 

(3)外部会議等の出席報告 

  11/ 2（水）町内福祉推進委員会（第 2回） 

    11/ 5（土）●中西浩志様（4班）ご逝去 

  11/11（金）冬の交通安全街頭啓発（中止） 

  11/12（土）町内会館トイレ修理（配管に傾斜

をつける） 

  11/13(日)町内会第 2回定例役員会 

  11/21（月）●高崎一子様（5班）ご逝去 

  11/25（金）令和 4年度北野地区除雪連絡協議 

      会（第 1回） 

  11/27（日）町内会第 2回資源回収 

  11/28（月）会館防火管理者の自衛消防訓練実 

 施（対象：珠算教室） 

  12/ 8（木）北野地区町内会連合会理事会（第 

5回） 

  12/11(日)朝日ヶ丘町内会役員選考委員会発 

     足 

    12/14（水）●石松義國さま（2班）ご逝去 

  12/17（土）子どもクリスマス会（参加 83名） 

  12/22（木）町内会館トイレ修理（地下からの 

トイレ給水管凍結） 

  12/23（金）令和 4年度第 2回北野小学校ス 

クールゾーン実行委員会（書面） 

  12/30（金）●齊藤道子様（8班）ご逝去 

  1 / 5（木）北野地区町内会連合会新年交礼会 

（中止） 

  1 / 7（土）清田区新年交礼会（中止） 

  1 /15（日）朝日ヶ丘町内会新年交礼会（中止） 

  1 /16（月）北野地区町内会連合会令和 5年度 

      新会長選考委員会（第 1回） 

  １/23（月）令和 4年度北野地域ケア会議 

  2 / 1（水）●伊藤貴洲子様（3班）ご逝去 

  2 / 3（金）北野地区町内会連合会令和 5年 

       度新会長選考委員会（第 2回） 

  2 /16（木）北野地区町内会連合会創立 40周 

年記念功労者表彰式 

 令和 4年度第 6回理事会 

  3 /16（木）北野地区町内会連合会第 7回理 

事会 

  3 /20（月）令和 4年度北野スタンプ帳反省会 



  3 /22（水）北野小学校第 48 回卒業式（出席 

者制限） 

(4)その他 

 ・会館のトイレ修理を 2 回実施しました。1 回

目はトイレ内配管の逆勾配の修理、2 回目は地下

からのトイレ給水管が凍結、ジョイントも凍結、

断熱材の劣化も目立ったので、流し台の給水管を

トイレ用の給水管につなぎ、応急処置でこの冬に

対処しました。次年度には、トイレ給水管を元に

戻し、断熱材の処置もします。（会長） 

 ・住宅用火災警報器の維持管理と設置について 

 実施事項；警報機の動作確認（点検）と電池切

れ機器の交換。交換の目安は 10 年ですが、設置義

務化が平成 20年 6月ですので、概ね 14～15年経

過しております。警報器が作動するかの確認と、

交換をお願します。別途回覧でお知らせいたしま

す。（箭内防火管理者） 

○ 審議事項 

（1）令和 5度定期総会について 

・日程 令和 5年 4月 30日（日）午前 10時  

      於：町内会館 

当日の関係役員は 9 時半まで集合願います。

（会長、副会長、総務正副部長、会計正副部長、

厚生部長、新旧班長） 

・この 3年間同様の議決権行使書付き委任状に

よる総会にします。 

（2） 総会に向けての諸準備について 

・専門部の主な年間活動について：令和 4年度

と同じく計画します。コロナの感染状況を見な

がら、実施について検討していきます。 

・会計検査について：4月 8日（土）10時から

町内会館で実施。 

・総会資料綴じ込みについて 

4月 16日（日）10時から町内会館で実施、役

員の皆様のご協力お願いします。 

班長さんに、会員分の総会資料を渡しますの

で配布お願いします。 

4月 15日（土）10時から町内会館で、総会資

料の折り込みをしますのでお手伝いできる役

員の参加をお願いします。 

 ・各役割分担について 

総会当日、現班長さんと委任状件数の確認を

します。（班長さんにはお渡しした会員名簿に

〇を記載してください） 

委任状の数を総務部長に報告し、総会成立を

確認します。 

総会は総務部長の進行ですすめます。 

議事録署名人は、米山厚生部長、坂野会計副

部長にお願いします。 

定期総会終了後は、新旧班長さんの引継ぎと

ともに、会計部長から会費の徴収などについて

説明があります。（旧班長は、新班長への会計引

継ぎのため、会計引継ぎ書（ファイル）を持参

願います） 

 ・総会の案内と委任状について 

  4 月 16 日（日）10 時から総会資料の綴じ込

みの終了後、各班長さんには総会資料と議決権

行使書付き委任状を渡しますので、総会資料と

委任状を一緒にして、各会員に配布お願いしま

す。委任状の回収期間は、総会開催日の午前 8

時までとしています。 

 ・会場設営について 

  総会会場は、授業形式にして、1 テーブル 2

人座り、空間をなるべく開けるようにして、換

気にも気をつけます。 

（3）その他 

 ・会館使用に係る光熱費単価引き上げについて、

昨今電気料、灯油単価の値上げにより、会館

使用料の光熱費分（会委員外）を 100円程度

引き上げる議案を、総会で行います。（会長） 

 ・野崎会計部長から、令和 4年度の収支状況報

告がありました。 

 

町内会総会のお知らせ 

～議決権行使書付き委任状による～  
 

日時：令和 5 年 4 月 30 日（日曜日） 
    10 時から 
場所：朝日ヶ丘町内会館 
 
議題： 
令和 4 年度事業実施報告・会計決算 

 令和 5年度事業実施計画(案)・予算(案) 
 会館使用料の一部改正 
 朝日ヶ丘町内会役員改選 
 
※事前に総会資料及び議決権行使書付き委任

状をお渡しいたします。会員（役員含む）の方

は、議決権行使書付き委任状に記名・押印（自

署の場合は押印不要）及び各議案の賛成・反対

をご記入のうえ、添付の封筒で担当班長又は会

長へ４月 30日午前 8時までにお届け願います。 
 

 


